

Sainte-Anne de la Pointe-au-Père. L'an dernier, il se rendait à la Côte Nord, pour prêcher les retraites des Religieuses et de ses confrères : car, fait pour l'action, le repos pesait à cette nature d'élite qui ne rêva jamais que de se donner et de se dévouer. Mais le voyage l'avait fatigué, et il ne crut pas prudent de revenir. Il est mort à la Pointe-aux-Esquimaux, à l'âge de 66 ans, après avoir enduré avec la plus parfaite résignation les plus atroces souffrances, laissant à tous ceux qui le connurent et l'aimèrent de magnifiques exemples de vertu.

---

### Soixante années de sacerdoce

---

Il nous est hautement agréable de nous joindre au clergé de Nicolet, dans l'hommage qu'il rendait, le 30 septembre, au vénérable Mgr P. H. Suzor, vicaire général et prélat de la Maison de S. S., qui célébrait ce jour-là le soixantième anniversaire de son ordination sacerdotale.

C'est à Québec que naquit (1826) Mgr Suzor, qu'il fit ses études et qu'il fut ordonné (1849) prêtre, et il a prouvé bien des fois qu'il estime singulièrement sa qualité de fils de Québec.

Dieu a couronné sa longue et riche carrière sacerdotale par une vieillesse paisible et honorée que, en union avec tous les amis du prélat si digne et si estimé, nous souhaitons de voir se prolonger encore bien des années.

---

### Notes diocésaines

---

— Mgr L.-A. Paquet, V. G., a quitté Québec mardi pour se rendre à Paris, où il suivra un traitement spécial, dont tous souhaitent ardemment le succès.

— MM. les abbés C.-E. Gagné, ex-aumônier des Ursulines de Québec, et M. Fillion, curé de Saint-Raymond, sont partis le 2 octobre pour un voyage d'Europe et de Terre-Sainte.

— M. l'abbé L.-J. Gagnon, ex-curé de Sainte-Famille, I. O., et M. l'abbé J.-B. Souldard, ex-curé de la Pointe-aux-Trembles, ont pris leur retraite le premier à Sainte-Pétronille, I. O., et le second à Charlesbourg.